

行政相談委員に感謝状

6月22日、当市担当の行政相談委員として活動している津島友子さん(金木地区)と船水寛さん(五所川原地区)に総務省青森行政監視行政相談センターの大場浩司所長から感謝状が贈呈されました。

両委員は市役所を退職した後、平成30年に行政相談委員に委嘱され、住民からの行政に関する相談を受け付けるなど、行政と住民の架け橋として活動しています。

津島さんは「行政相談を知らない人が多いので、今後もPRしていきたい」、船水さんは「どこに相談すればよいか分からない人がいるので、市民の方の悩みをいくらかでも解決できれば」と話しました。



感謝状を受け取った津島さん(左から2人目)と船水さん(右から2人目)

「お父さん、ありがとう」父の日 花束贈呈



市長達に花束を手渡した
連合婦人会の皆さんと園児の皆さん

6月17日、父の日を前に五所川原市連合婦人会の皆さんと認定こども園さかえの園児の皆さんが市長、市議会議員、副市長、教育長を訪問しました。

園児の皆さんがガーベラやカーネーションなどの花束を市長達に手渡し「いつも私たちのために、お仕事ありがとうございます。これからも元気で頑張ってください」と大きな声で日頃の感謝を伝えました。

連合婦人会ではこの活動を、平成17年から毎年行っており、平成30年からは園児の皆さんと一緒に活動しています。

市消防団員として活躍された2名が令和3年春の叙勲を受章

5月26日、県庁で令和3年春の叙勲伝達式が行われ、五所川原市消防団員として活躍された2名の方が受章しました。叙勲は、国または公共に対して功労のある方、社会の各分野における優れた行いのある方などを国が表彰する制度です。

▷瑞宝双光章 中島 英雄さん(元消防団長)

中島さんは、昭和45年5月に旧市浦村消防団員を拝命以来、49年の永きにわたり、消防人としての責務を認識し、培った知識と経験をもって、消防団活動の普及に尽力されました。

五所川原市消防団団長として、消防団員の指導を熱心に行い、組織の強化にも貢献されました。また、地域住民への防火指導を通じて、火災を未然に防ぐ重要性を広めることに貢献してきたことを評価され、今回の受章となりました。



消防団で活動しませんか？

安心して暮らすことができる地域づくりに興味がある方は、ご連絡ください。

問い合わせ先…防災管理課 内線2144

▷瑞宝単光章 新谷 勝義さん(元分団長)

新谷さんは、昭和47年4月に五所川原市消防団員を拝命以来、42年の永きにわたり、消防活動に従事し、地域住民の防災活動に努めてきました。

平成14年には副分団長、平成15年には分団の責任者である分団長に就任し、日頃から部下団員との交流、訓練、仲間意識を向上させるなど、地域の活性化にも貢献したことを評価され、今回の受章となりました。

